



La Fórmula 1 también aceleró la actividad del comercio electrónico en México

La Fórmula 1 regresó con el Gran Premio de México, y la emoción no se quedó solo en la pista; el impacto también se sintió en el comercio electrónico. **Mercado Libre**, la plataforma más rápida de México, **registró más de 375,000 búsquedas relacionadas con la F1 del 21 al 27 de octubre**, demostrando que la pasión por el automovilismo se vive también a través de las compras en línea.

Los datos de la plataforma amarilla mostraron que **el 21 de octubre fue el día con mayor actividad de búsqueda**, mientras que los **días de mayor venta fueron el 22 y 23 de octubre**, cuando los fanáticos se lanzaron a adquirir artículos del Gran Premio. Las ciudades con mayor demanda fueron Ciudad de México, Jalisco, Nuevo León, Estado de México y Puebla.

Entre los productos más buscados, destacan los accesorios y memorabilia de pilotos del momento: Checo Pérez y el joven argentino **Franco Colapinto, quien registró más de 1,200 búsquedas en Mercado Libre**, reflejando el entusiasmo que generó su participación.

Top de productos más buscados de la F1 en Mercado Libre:

1. Gorra de Red Bull Racing de Checo Pérez
2. Playera de Red Bull
3. Gorra de Ferrari
4. Gorra especial Red Bull Racing conmemorativa de México
5. Playera de Checo Pérez

Productos más vendidos durante el GP de México:

1. Gorra New Era de Red Bull de Checo Pérez, color verde
2. Monoplaza a escala Bburago de Checo Pérez, modelo Red Bull F1 RB19 Miami GP #11
3. LEGO Technic Mercedes-AMG F1 W14 E
4. Gorra edición especial Red Bull Racing F1 México, número de Checo Pérez
5. Kit LEGO Mercedes-AMG F1 W12

Si el Gran Premio de México fuera una competencia sobre quién lleva los paquetes más rápidos a los hogares, sin duda, Mercado Libre sería el número uno todo el tiempo. El marketplace amarillo realiza envíos en 24 horas o menos en 25 ciudades diferentes del país, y su enorme catálogo de productos lo posicionan como el favorito de los mexicanos.

¿Aún no tienes ninguno de estos artículos más comprados de la temporada? Todavía estás a tiempo de hacer tu propia vuelta con el turbo a toda potencia.

###



Fundada en 1999, Mercado Libre es la compañía de tecnología líder en comercio electrónico de América Latina. A través de sus plataformas Mercado Libre, Mercado Pago y Mercado Envios, ofrece soluciones para que individuos y empresas puedan comprar, vender, anunciar, enviar y pagar por bienes y servicios por internet.

Mercado Libre brinda servicio a millones de usuarios y crea un mercado online para la negociación de una amplia variedad de bienes y servicios de una forma fácil, segura y eficiente. El sitio está entre los 50 sitios con mayores visitas del mundo en términos de páginas vistas y es la plataforma de consumo masivo con mayor cantidad de visitantes únicos en los países más importantes en donde opera, según se desprende de métricas provistas por comScore Networks. La compañía cotiza sus acciones en el Nasdaq (NASDAQ: MELI) desde su oferta pública inicial en el año 2007, y es uno de los mejores lugares para trabajar en el mundo según ranking GPTW.